

Rosensteinschule meets etz

Im Rahmen einer Besichtigung im Elektro Technologie Zentrum konnten sich am 13.12.2011 ca. 30 Schüler und Schülerinnen der Rosensteinschule in Stuttgart über die Möglichkeiten einer Berufsausbildung im Elektro- und IT-Handwerk informieren.

Nach einer kurzen Vorstellung des Aus- und Weiterbildungszentrums, erhielten die Schüler und Schülerinnen Einblicke in die verschiedenen innovativen Technologien, die heute im Handwerk im Zentrum stehen. Besonders attraktiv für die Jugendlichen war hier der Bereich des Multimedia/ Smart Home. Mit den eigenen Handys konnten die Jugendlichen in der e-villa des etz "Musik machen", indem Sie ihren Lieblingssong per bluetooth auf den Steuerungsserver in der Smart Lounge der e-villa einspeisten.

Darüber hinaus hatten die Schüler und Schülerinnen Gelegenheit, "live" in die Ausbildung hineinzuschnuppern und Auszubildende aus verschiedenen Lehrjahren beim Lernen und Arbeiten zu beobachten.

- [Hier der Bericht eines Schülers...](#)